

Benefiz-Veranstaltung

mit Jan Logemann – Geheimtipp der deutschen Zaubererszene

Einfach
Zauberhaft!

29.04.25, 16:30 Uhr

Karten ab
einer Spende von
€ 25,-/ Erwachsene
€ 10,-/ Kinder

Kulturkreis Torhaus
c/o Schulungshaus HH-Wasser
Wellingsbüttler Weg 25a · 22391 Hamburg
S-Bahn Hoheneichen

So lange der Vorrat reicht...
Karten-Bestellung unter:
info@fk-kindermitdemenz.de



Freundeskreis UKE für Kinder mit Demenz e.V.

Die erste Karte verschwindet, dann die zweite, plötzlich erscheint ein Vogel, Münzen werden zu Sand und ein Geldschein wechselt von einer Seite des Raums in die andere.

Einfach Zauberhaft. Jan Logemann – der Geheimtipp der deutschen Zaubererszene.

Der Hamburger Zauberkünstler Jan Logemann ist unprätentiös, authentisch und ein eloquenter Unterhalter auf höchstem Niveau. Der studierte Mediziner widmet sich bereits seit über 20 Jahren der Zauberkunst. Als Weltmeister der Kartenkunst (2012-

2015) und »Magier des Jahres« 2012 genießt Jan Logemann einen international angesehenen Ruf als Gastredner, Galakünstler und Meister am Kartentisch. Der nahbare Wahlhamburger verblüffte bereits in über 20 Ländern sein Publikum. Vergessen Sie das Kaninchen im Hut – die Shows von Jan Logemann sind echte Happenings. Überzeugen Sie sich selbst.

Statt teurer Eintrittspreise werden Spenden für demenzkranke Kinder erbeten. Jeder Euro und jeder Cent Ihrer Spende kommt auch wirklich dort an.

Hier erfahren Sie mehr über den:



Freundeskreis UKE für Kinder mit Demenz e.V.

www.fk-kindermitdemenz.de



Demenz bei Kindern und Jugendlichen Viele kennen Demenz nur als Krankheit älterer Menschen. Doch sie kann auch schon bei Kindern und Jugendlichen auftreten. Grund dafür sind erbliche Stoffwechselschäden der Gehirnsubstanz. Körperliche und geistige Fähigkeiten wie Laufen, Greifen, Sehen, Sprechen und Schlucken gehen nach und nach verloren und führen zu frühem Tod. Kinderdemenz ist sehr selten, weshalb auch die Pharmaindustrie nicht in deren Erforschung und Heilung investiert.

Leukodystrophien (LD) sind diverse Formen erblich bedingter, tödlicher Hirnabbaukrankheiten der weißen Hirnschicht. Leider gibt es bislang keine zugelassenen Therapien. Daher steht die palliativ-medizinische Versorgung der jungen Patient:innen im Vordergrund. In einzelnen Fällen kann der Krankheitsverlauf positiv beeinflusst werden.

NCL-Krankheiten (*Neuronale Ceroid Lipofuszinosen*) sind die häufigste Ursache für Demenz im Kindes- und Jugendalter. Auch hier ist ein Genfehler die Ursache dafür, dass anfallender »Zellmüll« nicht richtig abgebaut werden kann und die Nervenzellen des Gehirns schädigt.

Das Kinder-UKE, Universitätsklinikum Hamburg Hier werden Erfahrungen aus Medizin, Wissenschaft und aus den betroffenen Familien systematisch verknüpft. Ziel: erkrankten Kindern durch individuelle Behandlung zu größtmöglicher Lebensqualität zu verhelfen und ihr Leiden eines Tages heilen zu können.

Care & Study Care – bedeutet eine besondere Sprechstunde für Kinder und Jugendliche mit LD oder NCL und ihre Familien, in der es um spezielle medizinische

Fragen, Sorgen und Bedürfnisse der Betroffenen geht. *Study* betitelt die Arbeit von zwei Teams, die Studien zu Diagnostik, Krankheitsverlauf und Therapie-Optionen von LD- und NCL-Erkrankungen erstellen. Das UKE ist dabei international federführend. Für eine Unterform der NCL-Krankheiten (CLN2) wurde bereits erfolgreich eine Therapie entwickelt.

Was tut der Verein? Seit 1986 ist der *Freundeskreis UKE für Kinder mit Demenz e.V.*, ehrenamtlich unter der Leitung seiner Gründerin Marlies Paschen aktiv. Vorrangig über Benefizveranstaltungen unterstützt er die beiden fachmedizinischen Abteilungen LD und NCL des *Kinder-UKE* und deren hochmotiviertes Ärzte- und Betreuersteam, finanziert medizinische Studien und Arztstellen und hilft schwer erkrankten Kindern etwa mit Spezial-Rollstühlen oder Hippotherapie.

Ihre Spende oder Mithilfe ist willkommen! Jede Spende (Konto umseitig) fließt ohne Abzüge in die Hilfe für demenzkranke Kinder sowie in die Erforschung ihrer seltenen Erkrankungen. Für die Planung und Koordination rund um unsere Spendenprojekte sind neue ehrenamtliche Mithelfer:innen immer willkommen.

Schwester Waltraud – seit vielen Jahren die Seele der Care-Spezial-Sprechstunde im Kinder-UKE – im Spiel mit Nante, der an einer Leukodystrophie leidet.

